

Heirassa-Festival

Erster Vorgeschmack auf das beliebte Festival

Ein bunter Mix bester Volksmusik erwartet die Besucher des 11. Heirassa-Festivals vom 4. bis 7. Juni in Weggis. 43 Formationen aus der ganzen Schweiz spielen in 15 verschiedenen Konzertlokalen.

Von Ruth Buser

Das schweizweit einzigartige Heirassa-Festival startet Anfang Juni bereits in sein zweites Jahrzehnt. Nach der Jubiläumsausgabe vom letzten Jahr ist es den Programmverantwortlichen vom Organisationskomitee, Carlo Brunner und Willi Valotti, wiederum gelungen, 43 hochkarätige Ländlerformationen nach Weggis zu verpflichten. Und gemäss OK-Präsident Josef Odermatt ist für das erste Juni-Wochenende auch schönes Wetter bestellt.

Musikalischer Vorgeschmack

Einen ersten Vorgeschmack auf die 11. Ausgabe des Heirassa-Festivals bekamen die Sponsoren, Gönner und Freunde dieses erfolgreichen Anlasses bereits am letzten Sonntag im Stammlokal, dem Seehotel Gotthard in Weggis. Zusammen mit seiner Wyberkapelle stellte Willi Valotti das diesjährige Programm



Willis Wyberkapelle lieferte einen musikalischen Vorgeschmack aufs diesjährige Heirassa-Festival.

Foto: Ruth Buser

vor, begleitet von bekannten Melodien aus dem Repertoire von Alois Heirassa Schilliger, Walter Grob und Kaspar Muther.

Grosses Programm

Alle Höhepunkte dieser vier Tage aufzuzählen, würde den Rahmen dieses Berichtes sprengen. Sechs davon sollen jedoch bereits heute

gluschtig machen: 60 Jahre Carlo Brunner mit Überraschungsgästen am Donnerstagabend in der Mehrzweckhalle (Geburtstagsständchen); 40 Jahre Philipp Mettler (zu seinem runden Geburtstag stellte er sein eigenes Programm zusammen) am Freitagabend im Hotel Schweizerhof; die Live-Radiosendung Potz Musig wird am Samstagnachmittag

vom Pavillon am See ausgestrahlt; hochkarätige Volksmusikanten treffen sich am Samstagabend im Hotel Schweizerhof zur Innerschwiizer Ländler-Stärnstund (initiiert von Dani Häusler); viel Publikum wird auch dieses Jahr die sonntägliche Matinée im Pavillon am See mit Carlo Brunner und seiner Superländlerkapelle anziehen (als Gäs-

te bringt er Maya Brunner, Sarah Jane und Monique mit) und last but not least präsentiert Willi Valotti am Sonntagnachmittag im Hotel Schweizerhof vielversprechende Nachwuchsformationen.

Vorbereitungen im Gange

Beni Nanzer, Präsident des Heirassa-Vereins, informierte darüber, dass die bisher sechs Konzerte im Rahmen des Vorprogramms sehr gut besucht waren. Er ist guter Dinge, dass auch die folgenden fünf zahlreiche Fans anziehen werden. So spielen beispielsweise am 10. April die Gebrüder Hess aus Küssnacht im Hotel Central auf. OK-Präsident Josef Odermatt erinnerte an den – auch finanziellen – Erfolg des Jubiläums 2014. «Mittlerweile sind wir ein Unternehmen mit rund einer Viertel-Million Umsatz», erklärte er stolz und bedankte sich bei den langjährigen Gönnern und Sponsoren für deren Unterstützung. Er versicherte: «Wir sind auch dieses Jahr auf Kurs und starten nach Ostern mit dem Vorverkauf.» Befürchtungen, dass das OK nach dem Zehnjährigen zurücktritt, widerlegte er. Man habe sich darauf geeinigt, sicher die nächsten fünf Jahre noch abzudecken. Mit dabei sind auch die beiden Programm-macher Carlo Brunner und Willi Valotti.